

Apuntes

Por Manuel Rossete Chávez

¿Y por qué Elizabeth Morales no?

Las diversas reacciones que despertó la posibilidad de que Elizabeth Morales García fuera candidata de Morena a la alcaldía de Xalapa, incluyeron, descalificaciones y ofensas, pero también reconocimientos. Con el seudónimo de “Uni K” en redes sociales alguien escribió este interesante texto:

“La intención de Elizabeth Morales García de contender por segunda ocasión, por la alcaldía de Xalapa abanderada por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), ha desempolvado la arena política de la capital del Estado.”

“La molestia entre diversos actores de la política es que la ex alcaldesa dio buenos resultados, que, de haber tenido continuidad por la actual administración municipal, hoy los xalapeños contarían con mejores condiciones para que jóvenes pudieran sobrellevar la pandemia.”

“Dentro de las acciones que Morales García desarrollo durante su trienio como alcaldesa de Xalapa, además de la importante obra pública, logró llevar a la capital veracruzana a ser la primera ciudad en el estado de Veracruz y la tercera a nivel nacional, en aplicar innovación tecnológica para mejorar el desempeño administrativo de su gestión, traduciendo en mayor facilidad y comodidad en acciones como: la recaudación de impuestos, para evitar largas filas y formar mejores estudiantes.

Durante la gestión de Morales García, la capital veracruzana dio un paso importante al área digital, implementando un sistema informático integral en las cuatro áreas de la tesorería para que las operaciones de recaudación, gasto, compras, licitaciones y contabilidad gubernamental se realizaran de forma integral, dando como resultado la Tesorería Virtual.”

“Con dicha modalidad, la administración municipal se hizo acreedora al reconocimiento de la calificadora internacional **HR Ratings** por ser el primer municipio con mayor recaudación a nivel estatal. Además, la visión de Morales García hoy queda de manifiesto pues durante su administración puso en funcionamiento con el apoyo de Teléfonos de México, 60 Centros de Carga Inteligente (CCI) con computadora e internet gratuito.”

“Cada módulo, contaba con ocho computadoras para la gente de las colonias, de escasos recursos, con el fin de utilizar la tecnología en favor de la educación.

Sin embargo, la falta de continuidad a dichas acciones, la cual hoy sería de utilidad para cientos de estudiantes xalapeños que no cuentan con acceso a internet para poder tomar clases en línea.” ...totalmente cierto.